



ERÖFFNUNG STANDORT MURNAU

Scarlett Clauss, Strategin des Osmium-Instituts Murnau, begrüßte mehr als 1.200 Gäste zur feierlichen Eröffnung des Headquarters des internationalen Osmium-Instituts. Höhepunkte waren die Präsentation exquisiter Schmuckexponate sowie Führungen durch das architektonisch spannende Gebäude samt „gläsernem Labor“, Museum und Flagshipstore. Das neue Gebäude mit einer Grundfläche von 560 Quadratmetern ist nur rund 60 Kilometer von München entfernt und somit für internationale Besucher:innen gut erreichbar.

OPENING OF THE MURNAU LOCATION

Scarlett Clauss, strategist for the Osmium Institute Murnau, welcomed over 1,200 guests to the grand opening of the headquarters of the international Osmium Institute. Highlights included the presentation of exquisite jewelry exhibits and tours of the architecturally fascinating building, featuring a “glass laboratory”, museum, and flagship store. The new building, with a floor space of 560 square meters, is located just 60 kilometers from Munich, making it easily accessible for international visitors.